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一般質問通告書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １０ 

令和  ７年 ２月 ５日 

午前・午後１１時５４分    

議会名 令和 ７ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １７  番    滝田 洋子  

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、佐野市の住宅耐震化につ

いて 

（１） 佐野市住宅耐震化緊急

促進アクションプログ

ラム２０２４について 

 

 

 

（２）耐震化促進について 

 

 

 

 

２、小中学校・義務教育学校内

での居場所について 

（１）子どもの居場所につい

て 

 

 

（２）図書室ボランティアに

ついて 

 

 

 

 

 

①現時点の本市における住宅の耐震化率と、耐震性

を有していない住宅の戸数を伺いたい。 

②令和６年度は、旧市街地地域を中心に約５０戸の

戸別訪問を実施するとあるが、この取り組み状況

と所有者の反応を伺いたい。 

 

①簡易的な耐震改修として耐震シェルター、耐震ベ

ッドがあるが、現在の補助制度費用対象になるか

伺いたい。 

 

 

 

 

①学校内に校内教育支援センターはあるが、そのほ

かに図書室を居場所として提案したいが、考えを

伺いたい。 

 

①学校司書が不在のときにボランティアなどを募っ

てほしいと考えるが、考えを伺いたい。 
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（３）不登校児童生徒の保護

者の居場所 

 

 

 

 

 

３、学校給食について 

（１）給食食材について 

 

 

 

（２）オーガニックの食材に

ついて 

 

 

４、有機農業経営者について 

（１）佐野市の有機農業者の

現状について 

 

（２）有機農業後継者につい

て 

①不登校児童生徒の保護者への支援、保護者が同じ

学校の保護者やスクールソーシャルワーカーと繋

がり、保護者の孤立を防ぐために、気軽に行ける

居場所を作ってほしいと考えますが、考えを伺い

たい。 

 

 

 

① 学校給食の地場産の食材はどんなものが使われ

ているのか伺いたい。 

 

 

① 学校給食にオーガニックの食材を取り入れる考

えはあるか伺いたい。 

 

 

 

①佐野市での現在の有機農業者・自然農業者の人数

を伺いたい。 

 

①若い世代に有機農業を引き継いで行くためには、

市の支援も必要だと考えるが、本市の考えを伺い

たい。 

 

 


